

FORKOPIMDA

Personel Polsek Bosar Maligas Salurkan Bantuan Stunting di Nagori Kampung Lalang

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.FORKOPIMDA.COM

Oct 24, 2023 - 20:49



Keterangan Photo ; Istimewa

SIMALUNGUN- Kapolres Simalungun AKBP Ronald F.C Sipayung, S.H., S.I.K., M.H., menyampaikan apresiasi melalui Kapolsek Bosar Maligas AKP Restuadi, S.H., terkait kegiatan mengunjungi anak-anak yang alami gizi buruk (stunting ; red).

Informasi diperoleh, tentang kegiatan Bhabinkamtibmas Polsek Bosar Maligas, AIPDA J.S Butarbutar bersama unsur Forkopimca setempat, berkunjung sekaligus memberikan asupan gizi tambahan bagi anak yang alami stunting.

Selanjutnya, berdasarkan data stunting disebutkan sejumlah anak yang terkonfirmasi di Huta II dan Huta IV, Nagori Kampung Lalang, Kecamatan Ujung Padang, Kabupaten Simalungun, Selasa (24/10/2023) sekira pukul 15.00 WIB.



Data laporan stunting di Nagori Kampung Lalang tersebut antara lain, seorang anak berjenis kelamin laki-laki, bernama M Aditya kini berusia 2,5 tahun dan berat badannya 10,6 kg sedangkan tinggi badannya yakni 82 cm.

Selain itu, seorang anak berjenis kelamin perempuan, bernama Risalatul, kini berusia 3,5 tahun dengan berat badannya yaitu 10,4 Kg, serta memiliki tinggi badan yaitu 89,5 Cm dan pada siang hari itu, ke dua anak ini menerima asupan gizi tambahan.

Sementara, Kapolsek Bosar Maligas AKP Restuadi, S.H., mengatakan, terkait permasalahan stunting pada anak merupakan atensi pihaknya dan diharapkan asupan gizi yang diberikan dapat memulihkan gizi anak tersebut.



"Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan anak-anak yang mengalami stunting dapat mendapatkan pemulihan gizinya sehingga dapat tumbuh dan berkembang dengan baik," kata AKP Restuadi, S.H., kepada awak media ini.

AKP Restuadi menyampaikan, pihaknya berharap melalui kegiatan ini, mampu memberikan kontribusi positif perihal penanganan masalah stunting di Kabupaten Simalungun.

"Semoga anak-anak yang menerima bantuan gizi ini dapat memiliki pertumbuhan dan perkembangan yang sehat," ujar perwira menengah yang sebelumnya menjabat Kasat Intelkam Polres Simalungun.

Kemudian, Ia menambahkan, pelaksanaan kegiatan ini menunjukkan komitmen personel Bhabinkamtibmas Polsek Bosar Maligas bersama instansi terkait demi memberikan pelayanan serta upaya peningkatan kualitas hidup masyarakat.



'Mari kita mendoakan agar kegiatan ini mendapatkan berkah dan diharapkan, anak-anak yang mengalami stunting mendapatkan pemulihan kesehatannya dan terhindar dari masalah gizi buruk di masa depan,' tutup Kapolsek Bosar Maligas.

Kegiatan pemberian bantuan asupan gizi diikuti Camat Ujung Padang Manaon Siregar, M.Si, bersama Ka Puskesmas Ujung Padang diwakili Ketua Tim UPTD Kesehatan R boru Sitorus, S.KM.

Selain itu, Ketua BKKBN Kecamatan Ujung Padang R boru Simbolon dan Pangulu Nagori Kampung Lalang Tarno Suseno bersama Bhabinkamtibmas

AIPDA J.S. Butar Butar dan personel Babinsa Koramil 07/BM Serma Temu didampingi Sertu Chandra.